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【高等学校説明会】

僕は，あまりこの高校説明会に参加するま
で，高校に行ってどんなことをするんだろう
か，雰囲気などがはっきり分かっていなかっ
たので，説明会を通して，高校楽しそうだな
と思うことがたくさん増えました。そして，興
味を持った学校が一つ増え，体験入学も楽し
みになりました。そして，色々な高校の体験に
行き，少しでも学校の雰囲気を掴めたらいい
なと思いました。すごくためになる高校説
明会でした。

６月１８日(火)に３年生並びに保護者を対象に『高等学校の特色を理解
し，進路選択の資料とする』ことをねらいとして，７校の高等学校に来校
いただき 「高等学校説明会」を実施しました。，

高校の先生方が実際に来てお話してくだ
さると，この高校はこういう所に力を入れて
いるんだとか，こんな面白い先生がいるん
だとか，高校に行くのが楽しみになりました。
中には自分の高校の事はあまり話さないで，
夢や目標等考える事について教えてくださ
った校長先生もいて，こんな高校に行けたら
楽しいんだろうなと思いました。私は今回を
きっかけに色んな高校に興味が沸きました。

私は，まだ将来の夢が決まっていない
ので，今回の７校の高校説明で行ってみ
たいなと思う学校がありました。各学校
の学科の取り組みなど知ることができま
した。
この７校以外の高校も調べて，高校決

定や将来の夢を決めたいと思います。高
校によっては学科は同じでも，やる事等
が違うと思うので，自分が行きたいと思っ
た高校に入れるように頑張りたいです。

僕は，高校説明会に参加して，自分の進
路の選択肢が増えました。でも，それと同
時にもっと進路についての悩みが増えま
した。もう受験生になって進路をゆっくり
考える暇はないけど，焦らずにじっくりと
真剣に考えていきたいと思います。
そして，どの高校にも行けるように勉強

して学力をつけたいと思います。今やれる
ことを全力でやりたいと思います。

ぼくは，高校説明会に参加して，進路
について改めて考えさせられました。
ぼくは，まだ将来の夢が決まっていな
いので，とってもいい機会でした。
どの高校にもたくさんの学科があり，

どの高校も面白そうだと思いました。
もし行きたい高校が決まったら，パンフ
レットやネットで調べて決めたいです。
そしていい人生を送りたいです。


